

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ecuele comme du bon vin !

Stéphane MASSASSA
Franceville/Gabon

FOOTBALL. LE numéro cinq de l'équipe nationale gabonaise, Bruno Ecuele Manga, a été un des éléments essentiels de la victoire des Panthères, dimanche soir au stade de Franceville, face à l'Angola, pour le compte de la deuxième journée des éliminatoires de la Can 2021. Tant le pensionnaire de Ligue 1 française s'est montré infranchissable face aux attaquants angolais. Sur cette ligne de défense, composée également de Palun, Appindagoye et Ebane, il a visiblement été le plus rassurant. Et peut-être, même, le sauveur de l'équipe conduite par Patrice Neveu. Notamment sur cette erreur d'Appindagoye, en première période, qui aurait pu

permettre aux Palancas Negras d'ouvrir le score. Une éventualité qui aurait rendu cette rencontre encore plus difficile pour nos Panthères.

Il a visiblement été le plus rassurant.

Dans tous les cas, le public s'est bien régalé, avec un Ecuele Manga des grands soirs. Comme c'était le cas, il y a quelques années encore. Il y a d'ailleurs lieu de croire que si ce type de performance du défenseur de Dijon venait à se multiplier, le Gabon pourrait vite retrouver le défenseur qu'il a connu dans les années 2010. Même si pour le moment, c'est peut-être trop tôt pour l'affirmer.



Photo: DR
Ecuelé Manga a été à la hauteur de la rencontre face à l'Angola.

L'avis de deux techniciens au sortir de Gabon-Angola

J.F.M
Libreville/Gabon

Alain Dacosta Soares (ancien sélectionneur du Gabon) : "Après cette seconde sortie officielle des Panthères, j'ai observé avec satisfaction deux choses : la première est que nos athlètes étaient déterminés et concentrés. Ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes en inscrivant deux buts, ce qui n'était plus arrivé depuis un temps et c'est tant mieux. Ensuite, avec un match nul concédé en RD Congo et une victoire sans bavure à la maison, cela augure des lendemains meilleurs pour ces jeunes, qui commencent ces éliminatoires sur une bonne note. Toutefois, je les exhorte à être un peu plus mobiles durant les 90 minutes de chaque rencontre. En ce qui concerne le coach Patrice Neveu, chacun à sa méthode et, donc, laissons-lui le temps d'asseoir la sienne. Cependant, mon regret réside sur le fait que le championnat n'a toujours pas débuté. C'est un frein pour l'entraîneur, surtout pour lui qui a pour résidence Li-



Photo: J.F.Merolal/L'Union
Alain Dacosta Soares, ancien coach des Panthères.

breville"

Mbo Bondjoni (ancien entraîneur de Mangasport) : "Durant toute la partie, c'est le bel état d'esprit des Gabonais qui m'a impressionné, ponctué d'une solidarité exemplaire, sans oublier la bonne transition défensive. Mais j'avoue que malgré la victoire dans l'ensemble, la prestation a été en dessous du match contre la RD Congo. Ma satisfaction, il y a eu un bon respect des consignes du coach. Toutefois, l'équipe gagnerait beaucoup à améliorer sa transition offensive et, donc, savoir donner la dernière passe. Le meilleur Gabonais, Ibrahim Ndong, incontestablement; mais également Ecuelé Manga pour sa sérénité dans la défense. Et, dans une moindre mesure, Mfa Mezui qui s'est bien comporté".

Les Panthères poussées par le 12e homme

SM
Franceville/Gabon

CONTRE toute attente, le public francevillois a répondu présent, dimanche soir, au rendez-vous des Panthères du Gabon face aux Palancas Negras d'Angola. Une mobilisation que n'avait plus connue le stade de Franceville, après la Coupe d'Afrique des nations 2012.

Cet engouement a justement été salué par les joueurs gabonais, qui y voient une implication de tous et, par-dessus tout, un "acte patriotique". Ce d'autant plus que, malgré la mauvaise organisation qui a prévalu dans la distribution des tickets d'accès, la grande partie du public, gardée aux abords du stade, a maintenu sa détermination d'accompagner le Onze national. Notamment à travers des cris et des chants. C'est finalement à ce prix que ces compatriotes ont eu accès au stade.

Selon nos informations, cette rencontre qui semblait être un "match gratuit", n'en était pas un. Il se dit que des billets



Photo: DR
Le public a répondu présent pour soutenir son équipe, toujours invaincue à Franceville.

d'accès aux stades auraient été vendus exclusivement aux entreprises et aux plus offrants. Ce qui aurait, selon certains spectateurs, engendré une sorte de désordre.

"J'ai cherché où acheter un billet, malheureusement il n'y avait rien. C'est après que j'ai appris que le match était gratuit et que les billets seraient distribués au stade, car des entreprises et les

politiques de la localité auraient acheté toutes les places. Pourtant, nous sommes là depuis 18h, nous ne voyons rien", se désolait un compatriote peu avant le coup d'envoi de la rencontre. Vivement que les choses se passent autrement lors des prochaines confrontations ! Afin que le 12e homme soit dans les meilleures dispositions pour pousser son équipe nationale.